

## ENTORNO

# La Rfef convoca elecciones presidenciales para el 9 de abril

La Federación pone en marcha la maquinaria electoral, a la espera de que el Consejo de Estado autorice al TAD a revisar su decisión de no obligar a repetir la elección de asambleístas.

---

Palco23  
12 feb 2018 - 18:19

La Real Federación Española de Fútbol (Rfef) reactiva la maquinaria electoral. La junta gestora ha anunciado que el próximo 9 de abril se celebrarán los comicios para elegir al nuevo presidente del ente rector de este deporte en España. El anuncio podría quedar en nada esta misma semana, si el Consejo de Estado avala la petición del Tribunal Administrativo del Deporte (TAD) de revisar su decisión de no forzar la repetición de las elecciones a la asamblea general.

No es una cuestión baladí, ya que en la votación del 9 de abril votarían asambleístas cuya elección está en entredicho tras la aparición de pruebas que demuestran que se habrían producido irregularidades en el proceso electoral de hace un año. De hecho, algunos de sus miembros han sido revocados.

Luis Rubiales, expresidente de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE), es el único candidato oficial, después de que intentara acceder al cargo mediante una moción de censura contra el ya inhabilitado Ángel María Villar. Se rumorea con que Juan Luis Larrea, que ha ejercido la presidencia de forma interina, estaría dispuesto a optar al cargo para promover una etapa de transición hasta 2020.